



Doppelgroschen o. J.

Im Sechspaß der Adlerkopf als Wappen von Freiburg, darum der Stadtname.

Die Rückseite zeigt eine schöne Madonna sitzend mit dem Jesusknaben.

Die vormals freie Stadt im Breisgau kam 1368 unter die Herrschaft der Habsburger. Freiburg war von 1387 bis 1584 Mitglied des Rappenmünzbundes. Die eigene Münzprägung dauerte bis 1739.

Informationen

Reichsstadt Freiburg (Münzstand)
1500-1600 (Datierung)

Groschen
Zahlungsmittel
Silber

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F13

Historisches Museum Frankfurt
Inv. M09565
